



Die Kosmetiklounge "foraesthetic" macht Schluss mit lästigen Härchen - denn Frankfurt mag es "ohne"

Dauerhafte Haarentfernung mit innovativer Technik lässt den Traum von glatter Haut schonend wahr werden.

Frankfurt: Gutes Aussehen und ein attraktives, gepflegtes Auftreten sind in der heutigen Zeit einfach ein Muss, um persönlich und beruflich voranzukommen. Eines der wichtigsten Merkmale ist dabei eine glatte Haut ohne lästige Körperhaare. In der Beautylounge "foraesthetic" in Frankfurt hat man sich mit innovativster Technik auf die nahezu schmerzfreie, permanente Haarentfernung spezialisiert. Dabei kommt neben hochenergetischen Lichtimpulsen auch eine Radiofrequenz-Energie zum Einsatz. Sie macht die dauerhafte Enthaarung jetzt auch für extrem dunkles oder sehr helles Haar problemlos möglich.

Dauerhafte Haarentfernung Frankfurt. Wer diese Schlüsselwörter in eine Suchmaschine eingibt, der wird unweigerlich auf die Website der Beautylounge "foraesthetic" stoßen. Dieses Institut im Herzen Frankfurts hat sich mit seinen hervorragenden Leistungen in der medizinischen Kosmetik längst einen überregionalen Ruf erarbeitet. Die Beautylounge ist deshalb auch die erste Adresse, wenn es um dauerhafte Enthaarung geht. Wer mitten im Leben steht, öffentliche Verpflichtungen und einen vollen Terminkalender hat, der kann und will sich nicht in regelmäßigen Abständen mit lästigen Körperhaaren beschäftigen müssen. Rasieren, epilieren oder wachsen, das alles kostet Zeit und ist zudem auch noch recht schmerzhaft. Viel angenehmer ist es da doch, die Methode "dauerhafte Haarentfernung Frankfurt" anzuwenden. Doch wie funktioniert die eigentlich?

Neben den richtigen Instrumenten braucht man vor allem ausgebildete Fachkräfte. Die Beautylounge "foraesthetic" in Frankfurt hat beides. Der Kunde macht es sich bequem, während ein Mitarbeiter die hochenergetischen Lichtimpulse unter jene Hautpartien schickt, auf denen die störenden Härchen wachsen. Davon ist so gut wie nichts zu spüren. Doch unter der Oberfläche wird dank des hochreinen Lichts die Haarwurzel verödet. Das Haar fällt aus. Ein Nachwachsen ist ausgeschlossen, da mit der verödeten Haarwurzel jedweder Nährboden für ein neues Haar verschwunden ist.

So einwandfrei diese dauerhafte Enthaarung generell auch wirkt, bei Menschen mit besonders dunklem oder extrem hellem Haar musste für vergleichbar gute Ergebnisse noch etwas draufgesattelt werden. Dieses "Etwas" ist die Radiofrequenz-Energie, die neben dem Melanin im Haar auch das Melanin in der Haut als Energieleiter nutzt. Die Beautylounge "foraesthetic" Frankfurt ist eines der wenigen deutschen Institute, in denen dieses sogenannte "eLight +"-Verfahren mit großer Kompetenz und Verantwortung angewendet wird.

Pressekontakt

laTexteria

Frau Stephanie Helmig
Sudetenstraße 16
35510 Butzbach

la-texteria.de
s.helmig@la-texteria.de

Firmenkontakt

foraesthetic LOUNGE Frankfurt

Herr Mathias Maurer
Goetheplatz 2
60311 Frankfurt

for-frankfurt.de/
Mathias.Maurer@gmx.net

Attraktivität und ein gepflegtes Auftreten werden immer wichtiger. Medizinische Kosmetik ist heute sowohl für Damen als auch für Herren eine populäre Möglichkeit, sich von ihrer besten Seite zu präsentieren. Direkt im Herzen der Finanzmetropole Frankfurt sorgt seit August 2010 die Beautylounge "foraesthetic" dafür, dass die entsprechenden Behandlungen von erfahrenen Medizinern und geschulten Mitarbeitern in einem ansprechenden Ambiente durchgeführt werden. Ob es um dauerhafte Haarentfernung, Ultraschall Fettreduktion oder eine Brustvergrößerung geht, ob Haar transplantiert werden soll oder ein ungeliebtes Tattoo entfernt werden muss: In der Frankfurter Beautylounge ist all das auf höchstem Niveau möglich. Die medizinische Sicherheit wird dabei durch die Zusammenarbeit mit dem Heidelberger Klinikverbund "proaesthetic" garantiert.

Anlage: Bild

